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Abstract (en)
[origin: CA2041195A1] The invention refers to a carrying bag of thermoplastic material, which comprises side walls to the inwardly folded top edge
portions of which handle loops made of a similarly flexible material are bonded. In order to obtain a multifunctional carrying bag which can be easily
and economically manufactured and is simply to be recycled, the one edge portion (16) of a side wall (12) protrudes over the edge portion (18) of
the other side wall (14), said protruding edge portion (16) having a slit-like cut (22) in the region of the handle loops (20). (Fig.)

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Tragetasche aus thermoplastischem Kunststoff mit Seitenwänden, mit deren oberen Randbereichen, die nach innen
umgeschlagen sind, Griffschlaufen aus ähnlich flexiblem Material stoffschlüssig verbunden sind. Um eine multifunktionale Tragetasche an die
Hand zu geben, die möglichst einfach und dadurch kostengünstig herstellbar und einfach zu entsorgen ist, steht der eine Randbereich (16) einer
Seitenwand (12) über den Randbereich (18) der anderen Seitenwand (14) über, wobei dieser überstehende Randbereich (16) einen schlitzförmigen
Einschnitt (22) im Bereich der Griffschlaufen (20) aufweist.
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